

# 富合小学校学習発表会

平成23年1月30日(日)午前8時45分開始  
於富合小学校体育館

寒い日曜日でしたが、富合小学校の体育館は暖かい風が吹きました。全学年が力を合わせ、みんなで輝きました。「この星に生まれて」を全員で合唱。続いて、3年生の「祭」というテーマで群読と踊りを発表。その後学年別に発表。多くの保護者はカメラ、ビデオで撮影。家庭での話題になることでしょう。この日は「親子交通教室」も企画され、親子で登下校。各区より話しながらの登下校はすばらしい記念になり、「交通安全」をみんなで考えるいい機会なったようです。



3年生 「祭」 かっこよかったよ 最高！



1年生 大きなカブを力を合わせて「ヨイショ」



5年生 「いのち」 4月からは6年生 楽しみです



2年生 「あしたへジャンプ」多くの学びがみえました



4年生の合奏は「嵐」の「Happiness」心を一つに



6年生 「平和の大切さを考える」すばらしい企画！



器楽部は「Troublemaker」「嵐」は人気です



「私の夢」  
米原千夏さん(5年)  
英語でスピーチ

■ 2・3月行事予定 ■	
2月 18日	講演会
3月 7日	心配ごと相談日
9日	特設人権相談

「どんどんや」は地域づくりに大きく貢献していると感じました。地域みんなの力で集まるのがいいですね。  
(広報部 野口)

あとがき